
1 テーブル毎にどうしてもかたまってしまうので、席替えタイムがあったらよかった。

2 他のテーブルで参加されている人とも、テーブルトークしてみたい。

3
テーブルトークの時は、マイクを持ってしゃべってほしくない。話が聞けない。分けて進行してほし
い。（テーブルトークにならない）

4 ２部で、ひとりでおられる方がちらほら・・・・。サポート体制が必要かな？

5
登起さんが言われた、名刺の掲示板は面白いと思いました。楽しかったー！！この女性の力が、
大きなつながりで発展すればいいなと思いました。

6
「はたらく」というテーマで参加しました。次回があれば、もう少し具体的にテーマをしぼってもいい
かなと思います。「私の職場」、「私の仕事仲間」、「両立の方法」など・・・・。

7
第２部は、どうしても引っ込み思案な人は、話しかけるのが難しいかと感じる。時間を区切ったり、
名刺交換を何人ととか、リードしていただけるといいかと思った。

8 他のテーブルの方とも、お話しがもっとできたらうれしいです。

9 もう少し人数を少なくして、みんなと名刺交換できればいい。

10 何事も積み重ねだと思う。

11 男性の参加を望みたい。

12 男性の人ももっと自由に参加できたらいいですね。

13 展示パネルと参加者の方がわかるように、紹介の名札表示があるとわかりやすいと思います。

14
男性の方が参加しやすい工夫が必要。「名刺交換」とあったので、参加するのにハードルが上がっ
た。

15
もっと若い女性に来てほしかった。せっかくの機会、もっとたくさんの若い人に聞いてほしかった。
年配の女性のパワーも必要ですが、これからは、若い力（特に女性）が必要だと思います。

16 時間がない！それだけです。

1 新しいつながりができました。ありがとうございました。

2 ありがとうございました。

3 異年齢の方々との交流ができてよかったです。考え方等、参考になりました。

4
とても楽しく意見交流ができました。新しいつながりができて、丹波がもっと元気になっていくのを
感じました。

5 いろんな年代の人と話しが出来て、丹波市にも、こんなに元気な人たちがいるんだと思いました。

6 交流会、楽しかったです。夢に向かってチャレンジしてください。

7 事務局、実行委員の皆さま、ありがとうございます！大・成・功！！
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8
普段お話しする機会が少ない、たくさんの方とお話しすることができて、とても良かったです。みな
さん、良い方ばかりで楽しかったです。ありがとうございました。

9
元気な女性たちとお会いすることができ、心が軽くなりました。昨年も参加させていただきました
が、２年目の工夫がたくさんあり、実行委員さんたちの力を感じました。ありがとうございました。

10
２回目です。新しい人と出会え、同じ悩みを共有することで、私も頑張ろうと思えました。ありがとう
ございました。

11 初めての方とも、いろいろお話できて、良かったです。ありがとうございました。

12
とても楽しい３時間でした。私を必要としてくださる方にも出会えました！！ワクワク、ドキドキ、いく
つになってもしていたい。そして、他の人を、ワクワクドキドキさせたいです。

13 いろんな活動を知り、刺激されました。ありがとうございました。

14 新しい出会いがつながりになって、新しい事業につながるきっかけになっているようでした。

15 若い方に、とても良い刺激をいただきました。

16 またあれば、参加したいです。ありがとうございました。

17 視野が広がりました。

18
いろんな話が聞けて、心が温かくなりました。ありがとうございました。この年齢でと言わないで、
チャレンジできることがあれば、やっていこうと思えるフォーラムでした。

19
とても楽しい時間を過ごさせていただきました。今日のような催しが、色々なところで開催できれば
良いですね。

20 ちょっと、人数が少なかった。

21
いろいろな方の、みなさんの状況が聞けて良かったです。明日からのエネルギーに変えることが
出来ました。また、何か機会があれば参加したいです。

22 自分には何ができるか考えさせられた。

23
丹波が好き、丹波を何とかしたいという思いを持っている多くの人と出会い、とってもいい気分にな
りました。自分も新しいことを何かしたいという勇気をもらいました。

24 飲み物サービスがうれしかったです。

25
フリーに交流できる時間があり、良かったです。だれもが暮らしやすい丹波市にしていきたいです。
食の安全、教育と福祉の充実を！

26 丹波市の良さを再確認できるようになった。今後、仕事に活かせるアイディアもいただけました。

27 名刺を複数持ち歩けるようになりたいなあと思いました。次回は、名刺を用意して参加します。

28 来年オープンのセンターが、若い女性が立ち寄れる場所になってほしいです。

29 同じテーブルで、初めてお話しした方もありましたが、楽しく過ごすことができました。

30
場の雰囲気が非常によかったですね。一つ一つの小物がいいです。実行委員会さんの気遣いが
感じられます。

31 ありがとうございました。


